



H. Cámara de Diputados de la Nación

Proyecto de Resolución

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación...

RESUELVE:

Expresar su preocupación por los despidos sucedidos en la planta de MABE (ex Drean), en la localidad de Luque, Provincia de Córdoba, donde 200 trabajadores fueron despedidos desde comienzos de este año.

Diputada Nacional Gabriela Estévez

Diputado Nacional Rodolfo Tailhade

Diputado Nacional Matías Molle

Diputado Nacional Gustavo Bordet

Diputada Nacional Leila Chaher

Diputada Nacional Micaela Moran

Diputado Nacional Tomás Ledesma

Diputada Nacional Carolina Yutrovic

Diputada Nacional María Natalia Zabala Chacur

Diputado Nacional Christian Alejandro Zulli

Diputado Nacional Pablo Carro



H. Cámara de Diputados de la Nación

FUNDAMENTOS

Sr Presidente:

Los actos de gobierno traen consecuencias, hace meses venimos alertando desde la oposición que no es posible avanzar hacia el camino del progreso mediante la destrucción de los derechos más básicos a los que acceden los ciudadanos argentinos.

Las medidas llevadas adelante por Milei y Caputo, de “licuadora y motosierra” no apuntan al “enemigo interno” inventado por este gobierno llamado “la casta” sino contra los trabajadores.

Desde que esta dupla está al mando de los destinos de nuestro país, se tomaron medidas en contra de la producción y el trabajo, para numerar solo algunas, tenemos, aumento de los costos de producción mediante aumento de los servicios públicos, reducción del poder adquisitivo del salario y jubilaciones mediante licuación de los mismos, disminución de la competitividad de los productos de industria nacional por aumentos a los costos de logística (combustibles) y atraso cambiario premeditado, por último, el DNU 70/23 que tuvo como objetivo desregular el mercado laboral y dejar a los empleados indefensos.

Hoy cosechamos los frutos de este entreguismo nacional e impopular, esta servidumbre a las voluntades de los mercados se cobra entonces en nuestra Córdoba sus primeras víctimas.

Lo de Mabe es entonces un caso paradigmático, donde una empresa que venía liderando uno de los rubros de ventas de electrodomésticos, se ve forzada a realizar una drástica reducción de su fuerza de trabajo, como consecuencia del parón voluntario que este gobierno sometió al mercado interno.



H. Cámara de Diputados de la Nación

Un gobierno que tiene como única estrategia de supervivencia el servilismo al poder exterior y a la patria financiera a la que le ha regalado una bicicleta record. 70% de ganancia en dólares en los primeros 4 meses es lo que se llevan los especuladores financieros, el pueblo se lleva despidos y temor.

Poco atribuible es todo esto "al gobierno anterior", como le gusta decir al vocero presidencial, ya que estos despidos responden directamente a medidas elegidas por este gobierno, como lo ha dicho interminables veces el actual Presidente, ellos eligieron este camino.

La recesión económica impactó de lleno en las ventas de esta fábrica que es la mayor empleadora, no solo de Luque sino también de varios pequeños pueblos vecinos como Calchín, Sacanta, El Arañado y Villa del Rosario. La caída de las ventas impactó fundamentalmente en los productos de alta gama. Entre ellos, lavarropas, lavavajillas y cocinas.

El intendente Diego Viano aseguró a Mitre Córdoba que desde la empresa le dijeron que las ventas del lavarropas de carga frontal automático, su principal producto, cayeron un 50 por ciento. "Esto habla de replantearse un montón de cosas para ellos. Y también a nivel ventas los otros productos han caído. La venta ha caído un 50 por ciento en el mercado interno. Por eso repercute en otros tipos de actividades también acá, hay tercerizados. Hay elementos que se fabrican por fuera de la fábrica que también se están resintiendo", aseguró.

Al mismo tiempo que envía los telegramas de despido, la firma le ofreció a otros trabajadores retiros voluntarios o jubilaciones anticipadas. El retiro voluntario es para aquellos empleados con más de diez años en la empresa. Las condiciones ofrecidas incluyen el pago del 60 por ciento del valor correspondiente a la indemnización y el mantenimiento por seis meses del seguro médico. Además, Mabe informó que la planta permanecerá cerrada durante dos semanas, entre el 22 de abril y el 6 de mayo y solo habrá guardias mínimas.



H. Cámara de Diputados de la Nación

Por todo esto es necesario destacar que la protección del empleo privado debe ser siempre un norte en las decisiones que tome el Poder Ejecutivo Nacional, y es en este sentido que solicito a mis pares su acompañamiento en esta iniciativa.

Diputada Nacional Gabriela Estévez

Diputado Nacional Rodolfo Tailhade

Diputado Nacional Matías Molle

Diputado Nacional Gustavo Bordet

Diputada Nacional Leila Chaher

Diputada Nacional Micaela Moran

Diputado Nacional Tomás Ledesma

Diputada Nacional Carolina Yutrovic

Diputada Nacional María Natalia Zabala Chacur

Diputado Nacional Christian Alejandro Zulli

Diputado Nacional Pablo Carro